



Servante de Dieu

REBECA ROCAMORA NADAL

PRIÈRE. Dieu, notre Père, vous qui avez accordé à votre servante Rebeca, jeune catéchiste, la générosité dans le dévouement et la force pour porter la croix de sa maladie ; faites que le témoignage proche de sa vie chrétienne, fondée avec joie sur la foi et l'amour, nous aide à suivre son exemple et à obtenir la faveur que nous vous demandons, avec le désir de la voir rapidement glorifiée dans votre église. Amen.
(Demander la grâce que l'on désire obtenir par votre intercession. Notre Père, Ave Maria et Gloria.)

Avec l'approbation ecclésiastique. Conformément aux décrets du Pape Urbain VIII, nous ne prétendons nullement contourner le jugement de l'Église. Cette prière est à usage privé et ne comporte aucune finalité de culte public.

Rebeca Rocamora Nadal est née à Granja de Rocamora (Alicante, Espagne) le 7 septembre 1975. Blonde, avec ses grands yeux bleus et son regard serein, elle s'est distinguée dès son plus jeune âge par son innocence, sa vitalité et sa gaieté.

Elle a connu très tôt la maladie, qui l'a accompagnée toute sa vie, mais elle n'a jamais perdu son splendide sourire. Sa famille l'a initiée en son sein à la foi, qu'elle développera dans la paroisse avec simplicité et dévouement, surtout dans la catéchèse des enfants, à laquelle elle a consacré toute son énergie.

Rebeca a grandi comme une jeune fille pour laquelle la normalité : les études, la famille, les amis... et la transcendance : Dieu, l'apostolat, la Croix... se sont harmonisées de manière naturelle, Rebeca s'étant particulièrement distinguée par son amour pour les autres et son oubli d'elle-même.

Ainsi, face à l'apparition d'une nouvelle et imprévisible maladie, son âme a rapidement évolué, elle nous a tous encouragés et a accepté l'épreuve, respectant la volonté de Dieu. Dans ses derniers jours, ses mots pour ceux qui insistaient pour qu'elle demande la santé : « Le Seigneur sait déjà que, s'il convient de me la donner, il doit le faire. Moi je lui demande de renforcer ma foi », indiquent un cœur où la foi était devenue grande et profonde.

Le dimanche 26 mai 1996, Solennité de Pentecôte, elle nous a quittés en laissant un témoignage de vie remplie de jeunesse et de beauté dévouée à Dieu, à l'âge de 20 ans. Sa procédure de canonisation a été entamée le 14 mars 2009.

Que sa jeune vie consacrée serve d'orientation et d'encouragement à de nombreux jeunes.

Nous prions ceux qui auront obtenu des faveurs de le notifier à :

Parroquia de San Pedro Apóstol

Pza. Iglesia, s/n - 03348 Granja de Rocamora (Alicante, Espagne)

www.rebecarocamora.es